

XPOS

Kompak ! 3 Polsek Jajaran Polresta Mataram di Lombok Barat Berikan Surprise TNI di HUT ke 79

Syafruddin Adi - MATARAM.XPOS.CO.ID

Oct 5, 2024 - 18:14



Mataram NTB - Sambut Hari Ulang Tahun (HUT) TNI ke 79 tanggal 5 Oktober

2024 kompak Polsek Jajaran Polresta Mataram yang ada di wilayah Kabupaten Lombok Barat turut serta memberikan Doa dan dukungan kepada unsur TNI yang ada di wilayah masing-masing.

Hal ini dilakukan sebagai bentuk terjalinnya sinergitas yang solid antara Polri dan TNI yang bertugas di masing-masing wilayah tingkat kecamatan.

“Tepat pada Subuh pagi tadi ada 3 Polsek jajaran Polresta Mataram yang berada di wilayah Kabupaten Lombok Barat yaitu Polsek Gunungsari, Polsek Lingsar dan Polsek Narmada serempak memberikan ucapan Selamat Kepada Danramil di masing-masing Koramil sebagai bentuk rasa syukur atas HUT TNI ke 79,” ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., melalui Kasi Humas Polresta Mataram Iptu I Gusti Bagus Baktiasa, Sabtu (05/10/2024).

Ia menjelaskan, Surprise dengan menyampaikan ucapan Selamat menyambut HUT TNI ke 79 tersebut dilakukan oleh pertama, Polsek Lingsar bersama pemerintah Kecamatan memberikan tumpeng ulang tahun di Koramil Lingsar, begitu pula Polsek Narmada yang dipimpin Kapolsek Narmada mendatangi Koramil Narmada untuk memberikan surprise. Terakhir demikian pula yang dilakukan Kapolsek Gunungsari dengan mendatangi Koramil Gunungsari untuk memberikan Ucapan HUT TNI ke 79 sekaligus memberikan Tumpeng ulang tahun.

Acara seremoni yang berlangsung meski dengan sangat sederhana tersebut namun tentu memiliki arti penting dalam meningkatkan silaturahmi dan sinergitas antara Polri dan TNI di wilayah tersebut.

“Kerjasama yang terbangun dengan sangat baik selama ini dengan pihak TNI tentu kita harapkan dapat terus dipertahankan dan bahkan ditingkatkan sehingga dapat memberikan banyak manfaat baik kepada lembaga / Intitusi maupun manfaat untuk masyarakat. Selamat HUT TNI ke 79 semoga keberadaan TNI semakin jaya dan dicintai masyarakat, “tutupnya. (Ada)